

[News](#)

News: Juister Musikfestival erwartet tausende Besucher

Beigetragen von JNN am 13. Mai 2023 - 10:40 Uhr

Endlich ist es wieder soweit: Das 22. Juister Musikfestival steht in den Startlöchern. Rund 20 Bands aus unterschiedlichsten Musikrichtungen - von Rock über Reggae, Pop bis zu Swing - freuen sich vom 18. bis 20. Mai auf mehrere tausend Inselgäste als Publikum.

Die Reederei Norden-Frisia unterstützt den zu erwartenden Ansturm und die Abreise der Musikfans am Sonntag mit dem Einsatz von zahlreichen Vorschiffen, zudem Sonderfrachter für Anhänger, Gepäckcontainer usw.

Für die Gäste auf dem Festland gibt es eine Tagesfahrt am Himmelfahrtstag (18. Mai 2023) Diese Tagesfahrt mit der Inselfähre geht ab Norddeich um 10:30 Uhr und zurück um 20:45 Uhr. Aber auch an den folgenden Festivaltagen sind Tagesaufenthalte durch Kombination mit dem Inselexpress und den Inselfliegern möglich.

„Das Festival ist eines der absoluten Highlights des Jahres“, sagt Jens Wellner, Geschäftsstellenleiter der Reederei Norden-Frisia auf Juist. „Darum wollen wir jedem Musikfan die Möglichkeit geben, dabei zu sein“, so Wellner.

Aktuelle Fahr- und Flugplaninformationen sowie Onlinetickets gibt es unter www.frisonaut.de.

TEXT UND FOTO: AG REEDEREI NORDEN-FRISIA

Article pictures

